



NOTA DE PRENSA N° 021 - 2011-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL-SM/O.C.RR.PP.

San marcos se une al paro regional indefinido en defensa del medio ambiente.

Más de 500 sanmarquinos alzaron su voz de protesta contra el proyecto Conga



Las diferentes organizaciones sociales e Instituciones de la Provincia de San Marcos (Municipalidad, Red de Salud, Educación, rondas campesinas y otros), se concentraron luego de las 9:00 a.m. en la plaza de armas, para alzar su voz de protesta en defensa del medio ambiente y en rechazo a las empresas mineras instaladas en nuestra región, las que desde su inicio, continúan destruyendo las fuentes de agua, la tierra y el medio ambiente.

Una vez reunidos, el grueso de la población sanmarquina hizo un recorrido por las principales arterias de la ciudad, para luego hacer un plantón en el puente de Huayobamba.

Se aprovechó este escenario para encarar la actitud del presidente Ollanta Humala, haciendo de él un motivo, que fue paseado al son de voces y carteles en mano en señal de disconformidad y repudio a la actividad minera.

La sociedad espera que el presidente de la nación se rectifique y declare la inviabilidad de este proyecto que en el caso de darse terminará matándonos poco a poco.

Vale mencionar que se ha organizado una olla común y que los manifestantes continuaran en las calles hasta en horas de la noche.

Se agradece su difusión.
San Marcos, 25 de noviembre de 2011.

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – SAN MARCOS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

¡Por una Gran Región!